



United Nations
Economic Commission for Africa



Nations Unies
Commission économique pour l'Afrique



Weekly Newsletter

28 June 2019

Bulletin hebdomadaire

28 juin 2019

EU to provide 40 billion euros in grants to help create jobs in Africa

L'UE va accorder 40 milliards d'euros de subventions pour la création d'emplois en Afrique



The European Union Commission fully supports the African Continental Free Trade Agreement (AfCFTA) and is proposing a 40 billion Euro package to attract investments that would create at least 10 million jobs in Africa. [Read More](#)

La Commission de l'Union européenne soutient pleinement l'Accord de libre-échange continentale africaine (ZLECA) et propose un paquet de 40 milliards d'euros destiné à attirer des investissements permettant de créer au moins 10 millions d'emplois en Afrique. [Lire la suite](#)

Africa's current pharmaceutical status not sustainable, says Ali Mufuruki

Le statut pharmaceutique actuel de l'Afrique n'est pas viable, dit Ali Mufuruki



It is critical that Africa develops its own manufacturing and research capacity, in particular its pharmaceutical industry, says Mr. Ali Mufuruki, Chairman and Chief Executive Officer of Infotech Investment Group and Vice Chair of the AfroChampions Club.

In a keynote address to a Horn of Africa trade forum focusing on the pharmaceutical industry, Mr. Mufuruki said the status quo for Africa was not sustainable, especially as pharmaceutical exports to the continent continue to enjoy significant and often trade distorting government subsidies of up to 40 percent making it difficult for local producers to compete. [Read More](#)

Il est essentiel que l'Afrique développe ses propres capacités de fabrication et de recherche, en particulier son industrie pharmaceutique, déclare M. Ali Mufuruki, Président et PDG d'Infotech Investment Group et Vice-Président du Club AfroChampions.

Dans son discours liminaire, prononcé lors du forum sur le commerce pour la Corne de l'Afrique, qui avait trait à l'industrie pharmaceutique, M. Mufuruki déclare que le statu quo pour l'Afrique n'est pas viable, d'autant plus que les exportations de produits pharmaceutiques vers le continent continuent de bénéficier de subventions gouvernementales importantes et souvent les faussant jusqu'à 40%, ce qui rend difficile la concurrence pour les producteurs locaux. [Lire la suite](#)

African gov'ts urged to move with speed to address over-dependence on imported medicines

Les gouvernements africains invités à agir rapidement pour lutter contre la dépendance excessive à l'égard des médicaments importés



The two-day Horn of Africa trade forum ended Friday in Addis Ababa with participants agreeing that with the African Continental Trade Agreement (AfCFTA) now in force, it was time for the continent to increase domestic production of pharmaceutical products and end over dependence on imported medicines.

Le forum sur le commerce de deux jours de la Corne de l'Afrique s'est achevé ce vendredi, à Addis-Abeba avec les participants convenant que l'Accord de libre-échange continental africain (ZLECA) étant désormais en vigueur, il est temps que le continent augmente production nationale de produits pharmaceutiques et cesse de dépendre des médicaments importés.

The AfCFTA, they agreed, provides an opportunity for economies of scale, lack of which previously hindered African pharmaceuticals production.

La ZLECA, disent-ils, offre une opportunité pour des économies d'échelle, dont le manque empêchait auparavant la production de produits pharmaceutiques en Afrique. [Lire la suite](#)

[Read More](#)

Africa Poised to Accelerate Road Safety Action through the African Road Safety Observatory

L'Afrique en passe d'accélérer les mesures de sécurité routière grâce à l'Observatoire africain de la sécurité routière



The African Union Commission (AUC) and the Africa Transport Policy Program (SSATP, an international partnership administered by the World Bank) with the support of South Africa's Road Traffic Management Corporation (RTMC) and the United Nations Economic Commission of Africa (UNECA) hosted the First General Assembly of the African Road Safety Observatory (ARSO) in Durban, South Africa on the 27-28 June 2019. [Read More](#)

La Commission de l'Union africaine (CUA) et le Programme de politiques de transport en Afrique (SSATP), un partenariat international placé sous l'égide de la Banque mondiale), avec le soutien de la Road Traffic Management Corporation (RTMC) et la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique (CEA) organisent la Première Assemblée générale de l'Observatoire africain de la sécurité routière (OASR) au Fairmont Zimbali Resort ...

[Lire la suite](#)

